

Drei 8m-Springer bei KUGA

30.04.2024 14:46

Drei 8m-Springer bei KUGA

Flugshow mit Ansage

Dank schneller Bahn, Rückenwind und milden Temperaturen war das Weinheimer Sepp-Herberger-Stadion schon immer ein Ort hochklassiger Weitsprungwettbewerbe. War es im vergangenen Jahr Agate de Sousa, der mit 7,02m der einzige 7m-Sprung auf deutschem Boden gelang, schicken sich dieses Mal die Männer an, ganz weit ins Rampenlicht zu springen.

Simon Batz als Hoffnungsträger

Gleich vier Mal sprang der deutsche Meister Simon Batz in der Hallensaison über die internationale Topmarke von acht Metern, am weitesten mit 8,18m. Seine aktuell bestechende Form unterstrich er kürzlich im Trainingslager in Florida, wo er mit beeindruckenden 8,12m in die Freiluftsaison einstieg. Mit den applaudierfreudigen Weinheimern im Rücken dürfte der Mannheimer daher heissester Sieganwärter sein.

Frankreichs Beitrag zur Flugshow

Das Pendant zu Simon Batz heißt Tom Campagne. Der 23-Jährige hat mit 8,12m die gleiche Bestmarke wie Batz und kann auch für die vergangene Hallensaison einen 8-Meter-Sprung vorweisen. Dem jungen Franzosen sind die weiten Sätze von Christian Reif und Julian Howard nicht verborgen geblieben, an die er an der Bergstraße möglichst anknüpfen will.

Weite Anreise mit Ansage

Gerade einmal 23 Jahre alt, stieß Hani Nikithemba in diesem Jahr in die Weltspitze vor. Zwei Monstersprünge von 8,20m und 8,05m machen den Südafrikaner zum idealen Mitfavoriten für die KUGA. Ohne Zeitverschiebung und damit ohne Jetlag wird die weiteste Anreise zu keiner Belastung werden.

„Bei solch tollen Athleten wollen wir eine volle Tribüne; jede klatschende Hand wird für Topleistungen gebraucht,“ hofft Meetingchef Thomas Geißler auf großes Interesse.

Karten: Online www.kurpfalz-gala.de oder an der HSC-Theke.

